

16 09 2018

A l'attention du commissaire enquêteur,

Monsieur,

Dans le cadre de l'enquête publique sur le projet d'éoliennes à Plumieux, je souhaiterais apporter mon avis et témoignage au registre.

A la question pour ou contre : j'y suis totalement opposé!

J'habite en Ille et Vilaine, mais je viens assez régulièrement dans le secteur de Plémet et Plumieux, ma belle famille y réside.

Nous sommes habitués à traverser les campagnes pour venir, et nous avons vu ces beaux paysages se transformer et s'enlaidir radicalement en quelques années.

Nous ne traversons plus ces vallées sans voir ces gigantesques éoliennes à perte d'horizon. Notre regard est attiré par leur mouvement, et leurs flashes de nuit comme de jour sont très gênants. Nos campagnes s'industrialisent, et perdent de leur charmes.

Nous assistons à une vraie saturation et à un mitage de nos paysages bretons.

Et tout cela dans quel intérêt?

Certainement pas dans l'intérêt collectif ou d'une énergie propre et durable! Quand on sait que cette énergie du vent ne tourne que 23% de l'année à un taux nominal, et que dans 15 ans, il faudra les démonter, et soi-disant recycler leurs matériaux, que pour les fabriquer nous polluons et extrayons des minerais rares importés de pays lointains.

Non mais plutôt pour l'intérêt et les profits de promoteurs privés qui non que faire de nos beaux paysages, et dont les motivations sont souvent très éloignées de la défense de l'environnement.

Quand comprendrons les politiques que l'éolien n'est pas la solution durable? D'autres solutions sont possibles, commençons par les économies d'énergies, la rénovation énergétique des bâtiments. Il y a beaucoup à faire dans ces domaines qui sont pourtant délaissés par les politiques publiques!

Arrêtons le massacre de nos campagnes qui perdent leurs identités, et par conséquent du tourisme.

Pour toutes ces raisons, Monsieur le commissaire enquêteur, je m'oppose au projet en cours d'instruction sur Plumieux.

Je vous remercie de l'intérêt porté à mon témoignage, et vous en souhaitant une bonne réception.

Cordialement.

Mr et Mme Mury Xavier

35480 Guipry-Messac